



<http://www.udb-bzh.net/>

Communiqué de presse

le 28 novembre 2008

Sarkozy et la réunification de la Bretagne : L' Union démocratique bretonne demande l'organisation d'un référendum.

A l'initiative des conseillers régionaux UDB, le Conseil régional de Bretagne administrative a adopté à l'unanimité lors de la session plénière du 24 octobre 2008, une délibération afin que la commission Balladur chargée de travailler à la nécessaire réforme des échelons administratifs, se saisisse de la question de la réunification de la Bretagne.

Aujourd'hui, devant le Congrès des maires de France, Sarkozy évoque la possible fusion des deux régions normandes pour ne faire qu'une seule Normandie et, s'agissant de la Bretagne, déclare : « La Bretagne c'est quatre départements magnifiques. Mais quand je vais à Nantes, on me dit, c'est ici la capitale historique de la Bretagne ».

Pour l'Union démocratique bretonne, au-delà des effets d'annonce auxquels nous sommes habitués le chef de l'Etat, il faut que les collectivités concernées se saisissent de cette opportunité historique. Le président de la République a le pouvoir d'organiser une consultation populaire en Loire-Atlantique et dans les quatre autres départements bretons, puisque la Constitution le permet depuis 2003, à l'échelon départemental ou régional.

L'UDB rappelle que c'est également à l'initiative de ses conseillers régionaux, qu'une commission mixte constituée de membres des exécutifs du Conseil régional de Bretagne et du Conseil général de Loire-Atlantique développent des projets communs depuis trois ans dans de nombreux domaines : tourisme, promotion de la Bretagne, sports, relations internationales...

**Pour l'Union démocratique bretonne,
La porte-parole Mona Bras**